

'La capital será la ciudad más segura del mundo'

La Ciudad de México será la más segura del mundo, aseguró el aspirante a coordinar los comités de Defensa de la Transformación en la capital, Omar García Harfuch, e insistió que mantener el contacto ciudadano es fundamental para lograrlo.

“Mantener el contacto con ustedes, es el primer paso para que juntos construyamos un gran proyecto para llevar bienestar y paz a nuestra ciudad”, expresó.

Desde la Unidad Habitacional “Marina Nacional”, ubicada en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo, García Harfuch apostó por continuar fortaleciendo los programas sociales puestos en marcha por Claudia Sheinbaum como “Mi Beca para Empezar”, además de reforzar la seguridad.

Durante el encuentro con vecinos y líderes de dicha demarcación, el extitular de la alcaldía, Víctor Hugo Romo, expresó su respaldo al aspirante a la Jefatura de Gobierno y resaltó los resultados en seguridad del exjefe de la Policía.

“El reconcilia las clases, él no divide, él viene a generar paz social, viene a acelerar un proyecto humanista, viene a acelerar un proyecto progresista, viene a emparejar los cartones de las alcaldías de extrema pobreza con las alcaldías de alta plusvalía”, expuso.

Romo también destacó que la política no es un monopolio de los políticos tradicionales, sino que ésta debe abrirse a la ciudadanía.

TIENE CONFIANZA

Como parte de sus actividades, desde la alcaldía Iztcalaco García Harfuch apuntó que será el ganador de la encuesta de Morena para ser el candidato por el gobierno de la ciudad y continuar la transformación.

“Si no es por ustedes, no hay manera de ganar esta encuesta, es por ustedes en gran parte que vamos a ganar (...) lo vamos a ha-

cer juntos, de eso no tengan duda”, expresó, al tiempo que agradeció el apoyo de sus simpatizantes, quienes, dijo, son el motor de la Cuarta Transformación.

En entrevista con medios, el morenista confirmó ir 10 puntos arriba de los demás aspirantes y que sus recorridos por la capital le han servido para ser más conocido.

“Todo lo que estamos haciendo en estos eventos es que la gente nos conozca más, que nos escuchen y sobre todo, nosotros escucharlos a ellos”, comentó. /**ARMANDO YEFERSON**





OPTIMISTA. El aspirante morenista señaló ante sus simpatizantes que ganará la encuesta del partido para contender por la Jefatura de Gobierno y aseguró que su apoyo es la clave.

